
 
 
 
 
 
 
 

Développement du Kata dans l’Hérault 
Compte rendu 

STAGE du 08/02/2025 à POUSSAN 
 

 

Objectifs : 
Promouvoir la pratique du Kata dans le département de l’Hérault  

Apporter des éléments de qualité sur l’UV 1 demandé dans les grades 
Proposer une expression sportive du kata, ainsi qu’une formation sur son 

jugement  
 
Lieu :  POUSSAN 
Organisateur : Comité départemental de l’Hérault 
Date : 08/02/2025 de 14h00 à 17h00  
     
Effectif : 33 Stagiaires  représentant 8 Clubs         
                  3 juges du 34 en formation sur l’évaluation sportive du kata 
                           (Jean Claude Ferrier, Mickael Pechaud, Olivier Giacomino) 

 
Intervenants :  Régis MANIBAL sur Kodokan Goshin Jitsu, Nage no kata et la formation des juges.  
 
Déroulement :   
Partie 1 :    Echauffement Exercices proposés mettant en évidence l’importance du rôle de Uke  
                     Postures, déplacements, attaques, défenses, chutes 
 
Partie 2 :  A la demande des stagiaires deux ateliers sont proposés.  

- Sur l’atelier Nage no kata sont abordées les techniques de Te waza, Koshi waza, en randori No kata 
 

- Sur l’atelier Kadokan 
goshin jijtsu sont 
abordées les 
techniques sous une 
forme déstructurée. 
Chaque technique est 
démontrée par deux 
stagiaires pendant 
que les différents 
éléments observables 
sont relevés par les 
juges en formation. 

 
 



 
 
 
 
 
 
 

 Partie 3 :    Certains stagiaires volontaires se sont mis en situation  devant nos juges en formation suivant 
les critères de jugement de la compétition. Un retour  a été fait aux futurs candidats en  fin de prestation par 
rapport au critères de l’UV1 du passage de grade. 
    C’est ainsi que trois Nage no kata et deux Kodokan goshin jitsu ont été corrigés tout en mettant en 
situation  les juges présents sur la formation. 
 
Mondo :  Un mondo a permis d’expliquer qu’il n’y a qu’une seule pratique du Kata, mais qui par contre peut 
être soit évaluée  par un évaluateur quand on parle d’UV1 pour le grade, soit jugée par un juge quand on 
parle d’expression sportive 
 
Remerciements :  

Un grand merci au club du J A Poussan  pour l’accueil 
qu’il a su réserver à ce stage. 
Un accueil et un confort qui a permis une pratique 
sérieuse et sans aucun doute un enrichissement des 
stagiaires.  
 
 
 
 
 
        
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

                                                                                                                                                                          R.M le 10/02/2025 


